



7/4

おいしい大豆になりますように
神崎小学校大豆の種まき

神崎小学校の3年生が食育学習「味噌づくり」の一環としてこうざき自然塾の畑で大豆の種まきを行いました。

暑い中、児童は汗をぬぐいながら、割りばしを使って間隔をはかり、親指で穴をあけて種をまいていきました。また、児童たちは「大豆が大きく育つのが楽しみ」と笑顔で話していました。

今回種まきした大豆は12月には収穫され、2月にはこうざき自然塾の指導の下行う味噌づくりに使われる予定です。



植える間隔は割りばし1本分

7/27

第30回全国消防操法大会
千葉県代表選考会出場！



火点に放水する栗山1番員

(公財)千葉県消防協会による全国消防操法大会千葉県代表選考会が千葉県消防学校で開催されました。今年から全国大会に向けた選考会として開催され、神崎町消防団から並木・松崎・向野合同隊が大会に挑みました。

神崎町消防団は、支部大会から練習をさらに積み重ね、大会当日は練習の成果を発揮した素晴らしい演技を披露しました。

8/17

夏のアウトドアイベント
わくわく サマーデイキャンプ

神崎町青少年相談員連絡協議会主催の「わくわくサマーデイキャンプ」がわくわく西の城で開催され、町内の小学校5・6年生20名が参加しました。

参加者は最初にロープワーク教室を行い、そこで学んだ紐の結び方を活かして、班ごとにテントを張りました。室内では食品サンプルづくりを行い、本物と見違えるようなメロンフロートやトロピカルフロートが完成！夕方には焚火で飯盒炊飯とカレー作りを行い、火がよく通るまでしっかりと引き混ぜて、おいしいカレーが出来上がりました。



みんなと作った夏の思い出！